

Sparkasse Eupener Straße in neuen Räumen

Die Kundinnen und Kunden kennen ihre Sparkassenfiliale in der Eupener Straße, Hausnummer 189. Denn hier ist die Sparkasse fast schon ein halbes Jahrhundert zuhause, nämlich seit 1976. Jetzt ist es aber in der Filiale zu eng geworden und so suchte die Sparkasse nach einem neuen Domizil, das sie in unmittelbarer Nähe im Haus Eupener Straße Nummer 169 gefunden hat. Nach nur sechs Monaten Umbauzeit ist dort auf rund 300 Quadratmetern eine moderne Sparkassenfiliale entstanden. Über das Foyer mit verschiedenen Selbstbedienungsangeboten erreicht man im Erdgeschoss auf der linken Seite des Gebäudes den offenen und freundlichen Servicebereich. Das Beratungscenter finden die Kundinnen und Kunden künftig ebenfalls ebenerdig über einen gesonderten Eingang im rechten Gebäudebereich. Hier gibt es fünf Räume für die individuelle und diskrete Beratung. Der neue Tresorraum in der Filiale bietet ausreichend Platz für die Schließfächer der Kundinnen und Kunden. Die kurze Bauzeit ist vor allem den lokalen Handwerks-Partnern zu danken, mit denen die Sparkasse oftmals seit vielen Jahren vertrauensvoll zusammenarbeitet.

Filialleiter Gerd Brepols und sein sechsköpfiges Team sind stolz auf die neuen Räumlichkeiten. „Ein tolles Gefühl. Wir freuen uns sehr darauf, mit unseren Kundinnen und Kunden in dieser schönen Atmosphäre ins Gespräch zu kommen“, erläutert Brepols. Und freuen können sich auch die rund 3.900 Privat- und Geschäftskunden in der Eupener Straße mit ihren insgesamt über 100 Mio. Euro Einlagen, 21 Mio. Euro Wertpapieren und 35 Mio. Euro an Krediten. Zur Eröffnung hat die Sparkasse in Zusammenarbeit mit ihrem Verbundpartner DekaBank die „Steinebrück-Anleihe“ aufgelegt. Sie hat eine Laufzeit von zwei Jahren und bietet einen steigenden Zinssatz. Mehr Infos dazu gibt es bei Gerd Brepols und dem Sparkasenteam in der Eupener Straße.

Pressemitteilung

Bei der offiziellen Eröffnung der Filiale am 03.08.2022 sind auch der Vorstandsvorsitzende Norbert Laufs, Vorstandsmitglied Wilfried Nellessen und Sonja Alagic, Direktorin Privat- und Geschäftskunden I, vor Ort, um dem Team einen guten Start zu wünschen. Norbert Laufs: „Schön, dass wir in dieser modernen Umgebung unsere Kundinnen und Kunden in allen Lebensphasen individuell und persönlich beraten können.“

Auch an anderen Standorten investiert die Sparkasse kräftig und gibt damit gleichzeitig ein Zukunftsversprechen. „Wir sind und bleiben für unsere Kundinnen und Kunden auch weiterhin flächendeckend in der Städteregion Aachen“, betont Norbert Laufs.

Und das unter anderem mit einem schönen, neuen Standort in der Eupener Straße 169.

Aachen, 3. August 2022

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns

Pressesprecher

Sparkasse Aachen

Telefon 0241 / 444-4500

Fax 0241 / 444-2062

erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de